

Chinácota, 6 de Octubre de 2022

Doctora:

**CER.IS. 051**

**HILSE YAMILE ALDANA PEREZ**

Subsecretaria de Gestión de Políticas Educativas  
Norte de Santander

Cordial saludo.

Por medio de la presente rindo informe del estado de las sedes del CER iscala Sur que han sufrido daños y/o deterioro a causa de las fuertes lluvias que se han presentado constantemente en los últimos meses.

#### **SEDE ISCALA SUR (Vereda Iscala Centro)**

La entrada a la sede esa través de un tubo por el cual pasa una quebrada, que en época de lluvias aumenta en gran cantidad su caudal, este año se ha venido llevando poco a poco dicho tubo y el riesgo para el ingreso de los estudiantes y comunidad en general es muy alto.





La construcción donde se encuentran los baños y la cocina se ha deteriorado, las paredes se han afectado bastantes.



Se hace necesario la instalación de canales de agua lluvia para evitar el daño en las paredes del restaurantes escolar



### **SEDE RAFAEL GONZALEZ (Vereda Iscala Sur)**

El peso del agua ha hecho que varios de los árboles que se encuentran alrededor de la sede se inclinen causando el riesgo de caída sobre las estructuras de la cancha o sobre los estudiantes.



Se presentan agrietamiento en las paredes de la sede y goteras en el techo de las aulas.



Se ha venido socavando el terreno en algunos sectores de la sede lo que ha hecho que los pisos del Kiosko se levanten y causen la caída de los estudiantes al momento de recrearse:



#### **SEDE CINERAL (Vereda Cinerál):**

El aula de clase principal ha venido presentando grandes fallas en su estructura pues las bases se han deteriorado y las paredes están agrietadas, Por lo tanto se requiere con urgencia la intervención de la planta física. Es informe de esta sede se presentó el pasado bajo el radicado N. NDS2022ER024735 del 5 de julio de 2022





El aula que actualmente se esta utilizando para cumplir con el servicio es mas pequeña y ya ha estado presentando algunos daños en sus paredes y bases:



### **SEDE ISCALA NORTE (Vereda Iscalá Norte):**

Debido a las fuertes lluvias se ha presentado la socavación del suelo en la zona donde se encuentra el poso séptico, y no se ha determinado la profundidad del hueco que se ha aumentado diariamente, causando riesgo a toda la comunidad y que más adelante puede afectar la estructura de la sede.



El aula múltiple y el aula donde se guardan las guías constantemente se llenan de escombros y arena, lo que ha hecho que las guías se vean deterioradas.



Las paredes también se han visto afectadas por las lluvias torrenciales



### **SEDE PARAMITO (Vereda Paramito)**

El riesgo se encuentra sobre la vía que conduce a la sede ya que las Quebradas Iscala y La Pantanera ha venido socavando el terreno y en ocasiones ha impedido el tránsito de la comunidad por la zona, y es un riesgo alto para los niños que deben ir solos a la sede y de regreso a casa.





**SEDE PANTANOS (Vereda Pantanos):**

Al igual que en la sede Paramito, el puente que permite el paso de estudiantes.



Por las lluvias el paso que existe entre el aula de clase y la unidad sanitaria se encuentra deteriorado ya que el terreno ha sedido.



### **SEDE CHITACOMAR (Vereda Chitacomar):**

Se a presentado agrietamiento en las paredes y pisos del comedor escolar





Daños en la cancha recreativa de la sede, hundimiento de los pisos





Agradezco su atención y colaboración.

Cordialmente,



**Laura Jacinta Cruz.**  
Directora - CER Iscalá Sur  
Celular: 3106196235